

CRECEN ACCIDENTES 795% EN DEER PARK1 noviembre
Reforma

De acuerdo con información de Pemex, de su reporte financiero presentado el miércoles pasado, se expone que el índice de frecuencia, que mide el número de accidentes incapacitantes por millón de horas - hombre con exposición al riesgo, se disparó en 794.6 por ciento.

<https://bit.ly/3YRb6ff>**MARTHA PATRICIA JIMÉNEZ OROPEZA RENUNCIA COMO COMISIONADA DE LA CNH**1 noviembre
Oil & Gas
Magazine

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) informó que, a partir de esta fecha, Martha Patricia Jiménez Oropeza ha renunciado al cargo del órgano regulador. Apenas el 5 de enero de 2024, Jiménez Oropeza fue designada como Comisionada de la CNH por el periodo 2024-2029.

<https://bit.ly/48CWc7G>**CNH AUTORIZA PLAN DE EXPLORACIÓN A PEMEX EN ASIGNACIÓN ARENQUE**1 noviembre
Energy21

La modificación fue realizada debido a que se prevé la incorporación de actividades para acreditar el Compromiso Mínimo de Trabajo, así como evaluar el potencial petrolero y la incorporación de recursos en el play Jurásico Tardío.

<https://bit.ly/3ACdhtR>**GOBIERNO FEDERAL LE HA TRANSFERIDO A PEMEX 171,000 MDP VÍA SENER**3 noviembre
El
Economista

El gobierno mexicano le ha transferido a Pemex 171,000 millones de pesos, vía la Secretaría de Energía (Sener), como apoyo para tratar de mejorar la situación financiera de una de las petroleras más endeudadas del mundo. Entre enero y septiembre pasados, los ingresos que se obtuvieron por petróleo sumaron 774,545 millones de pesos, una caída anual de 6.1%.

<https://bit.ly/3YtcfZe>

5 noviembre
Energy21

INVERTIRÁ PEP HASTA 226 MDD EN ASIGNACIÓN AE-0136-2M-CUICHAPA

Dicha inversión está considerada para realizar actividades en el Escenario Incremental del Plan de Exploración aprobado por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), mientras que, en el Escenario Base, el asignatario estima invertir 89.61 millones de dólares, la cual se ubica en la Provincia Petrolera Cuencas del Sureste.

<https://bit.ly/4fB5BXU>

6 noviembre
Energy21

CFE REALIZÓ “INVERSIÓN HISTÓRICA” EN SEXENIO DE AMLO

La CFE realizó una “inversión histórica” por 19.9 mil millones de dólares en el sexenio pasado, como parte del rescate de la empresa tras la reforma energética de 2013, dijo la titular de la Secretaría de Energía (SENER), Luz Elena González Escobar.

<https://bit.ly/4hCljm2>

7 noviembre
Reforma

APUESTA LA CFE A INVERSIÓN CON IP

El Gobierno federal fijó ayer nuevas reglas para la participación de la Iniciativa Privada en el sector eléctrico y anunció la figura de "productores mixtos" para la generación de energía como socios minoritarios, hasta con un 46 por ciento de las inversiones.

<https://bit.ly/3YB103n>

7 noviembre
El Economista

GOBIERNO PREVÉ INVERSIÓN MIXTA DE HASTA 32,400 MILLONES DE DÓLARES EN ELECTRICIDAD

De esa cifra, 23,400 mdd la ejercería la CFE para proyectos de generación, transmisión y distribución y habría espacio para recursos privados hasta por 9,000 mdd, en modalidades de venta de energía a la CFE, empresas mixtas y mercado mayorista.

<https://bit.ly/4fmpTVq>

7 noviembre
Oil & Gas Magazine

PEMEX E IMP: ALIANZA POR INNOVACIÓN Y SOSTENIBILIDAD ENERGÉTICA

El director de Pemex, Víctor Rodríguez Padilla, y la directora del Instituto Mexicano del Petróleo (IMP), Elizabeth Mar Juárez, firman convenio para enfrentar juntos desafíos en exploración y producción, enfocándose en tecnología, sostenibilidad y soberanía energética para México.

<https://bit.ly/3YH8PIC>

RENUNCIA DE LUIS LINARES ZAPATA A LA CRE

7 noviembre
Oil & Gas
Magazine

Luis Linares Zapata, comisionado del órgano de gobierno de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), anunció su renuncia al Senado de la República, efectiva a partir del 1 de enero de 2025. Linares Zapata fue designado comisionado de la CRE en abril de 2019 por el presidente Andrés Manuel López Obrador, tras una falta de consenso en el Senado.

<https://bit.ly/3UGxyp6>

